

Delphine LAURET
Art-thérapeute RNCP
Déléguée L.P.A.T La Réunion

✉ delphine.lauret184@gmail.com
☎ 06 92 12 81 91
🌐 www.artherapie.levillage.org

■ DÉLÉGATION LA RÉUNION

DELPHINE LAURET, art-thérapeute RNCP

La Délégation Réunion référée à la Ligue Professionnelle d'Art-Thérapie se donne pour finalité de créer une dynamique d'échanges afin de mieux définir la pratique art-thérapeutique, et de lui donner toute sa place dans le champ du soin.

■ CETTE FINALITÉ SE DÉCLINE EN PLUSIEURS OBJECTIFS :

- Favoriser les rencontres entre les art-thérapeutes de la Réunion et inviter ceux qui ne l'ont pas encore fait, à adhérer à la LPAT.
- Promouvoir la pratique art-thérapeutique en tant que pratique éthique basée sur l'approche clinique, et en référence avec son Code de Déontologie.
- Distinguer l'art-thérapie des médiations artistiques, des médiations thérapeutiques par l'art et des pratiques occupationnelles.
- Remettre en permanence au travail et valoriser la question de la singularité, tant du côté de la personne prise en soin que de celui de l'art-thérapeute dans l'élaboration de sa « poésie ouvrière » (expression créée par Fabienne Royol).
- Faire reconnaître la complémentarité de la pratique art-thérapeutique en institution.
- Fédérer des réseaux de professionnels respectueux de la santé psychique des personnes soignées.
- S'inscrire dans une dynamique de recherche.
- Rompre l'isolement dû à l'éloignement géographique de l'Hexagone, et se tenir au fait des avancées dans les domaines de l'art-thérapie orientée par la psychanalyse.

■ LES MOYENS DE TOUJOURS TENDRE VERS CES OBJECTIFS SONT :

- Accueillir tous les professionnels et personnes intéressés (associations, autodidactes, institutions).
- Se réunir autour de thématiques liées à l'action thérapeutique et art-thérapeutique déterminées par le Siège de la LPAT puisque toutes les délégations travaillent autour du même thème.
- Faire remonter l'avancée des questionnements à la LPAT.



- Croiser nos recherches avec les travaux d'autres associations telles que l'ACF de la Réunion après accord en réunion avec le Bureau de la LPAT.
- Organiser un colloque ou journées d'études à la Réunion sur une thématique plaçant l'art-thérapie au centre des développements en accord avec le Bureau de la LPAT

En 2021 , la plupart des réunions auront lieu en visio conférence pour des raisons sanitaires mais ensuite, un lieu à Saint-Pierre pourra accueillir de façon permanente les réunions, commissions ou autres événements.

Toute personne qui désire nous rejoindre pour discuter, échanger, partager sur des thèmes en lien avec l'artthérapie sont les bienvenues, en adhérant à la LPAT et en nous rejoignant sur notre page facebook :

<https://www.facebook.com/groups/lpat.delegation.lareunion>

